

Eleryane

*Passage du
temps*

de plume en plume...

Passage du temps



L'ennui, quel ennui ! Je tourne en rond. Rien à faire ! Mon esprit est vide, complètement. Je dois le remplir mais de quoi ? Un mot, il y a juste un mot que j'ai au bout des lèvres : « l'aventure ». Je frissonne de plaisir en le prononçant.

Il me faut un lieu pour affronter ce périple extraordinaire, un milieu hostile à parcourir. Pourquoi pas une jungle verdoyante et grouillant d'animaux sauvages. Cela m'excite. Je me lance ! Je grimpe les marches difficilement comme à la recherche d'un fabuleux trésor. Un grenier obscur et poussiéreux où se mêle l'aventure et l'effroi. Voilà un nouveau territoire à explorer.

Je farfouille, fouine et observe précisément le lieu. Où peut-il se cacher ? Un rayon de lumière m'aveugle, quelque chose brille au fond du grenier. Je m'approche, doute, et continue mon chemin. Je m'approche peut-être d'un fabuleux trésor. L'aventure m'appelle, mais j'hésite, on ne peut partir sur un coup de tête, il faut se préparer pour cela.

Décidée quand même je vais en direction de la lumière vive tout en me protégeant les yeux. Je trouve enfin la source de cette forte lumière, un livre à dorures, il est assez lourd et plutôt particulier. Je le scrute avec précaution car il est vieux et les pages peuvent se détachées. L'ennui et la curiosité me poussent à l'ouvrir et découvrir un monde hostile qui m'attend peut-être. Tout ce que j'attendais est dans ce livre.

En l'ouvrant, je découvre les images d'une jungle peuplée de créatures étranges et diverses, je lis quelques lignes, l'histoire commence par la description de cette jungle. Je tourne les pages au fur et à mesure de ma lecture, je m'immisce à l'intérieur.

Quelque chose de bizarre se passe, comme si je disparaissais petit à petit. Un éclair m'éblouit, je me retrouve au milieu de nulle part, où est donc passé le grenier ? En tout cas, me voilà livrée à moi-même et la différence est grande avec les jungles que j'ai l'habitude de voir à la télévision.

J'avance, m'habituant à la lumière du jour. Peu à peu, je découvre cette jungle où les arbres sont distordus et dont les animaux ont des comportements étranges, exactement comme ce qui est écrit dans le livre. Il fait chaud et sec, cela me tourne la tête. Je me sens perdue et incapable de comprendre ce qui m'arrive. Ai-je pu vraiment traverser le livre ?

Je me retrouve donc perdue au fin fond d'un livre et je n'ai aucun moyen d'y survivre. J'aurais du me douter qu'en partant à l'aventure, j'aurais pu au moins m'équiper. Enfin puisque j'y suis autant commencer mes recherches. Je marche donc en direction du soleil en me disant que je finirais peut-être par tomber sur quelque chose ou quelqu'un. Même si je sais qu'au fond de moi, je ne préférerais pas. Les heures défilent, je continue de marcher par cette chaleur et je ne suis plus très sûre de pouvoir y arriver. En voulant me reposer quelques minutes, j'ai perdu le livre.

La nuit commence à tomber, je suis désespérée ayant perdu le seul moyen de retourner chez moi. La jungle devient de plus en plus hostile. Les bruits des animaux s'intensifient en même temps que ma peur. Je commence à devenir paranoïaque et à regarder autour de moi, j'ai l'impression que quelque chose approche, des bruits de pas.

Ces pas m'effraient et me semble inconnu, ils sont à la fois lourd et léger comme si la façon de marcher de cette chose était à la fois humaine et animale. Je recule au fur et à mesure que les pas avancent dans ma direction, je tremble face à cette chose qui m'est inconnue. Un bruit rauque se fait entendre. J'ai peur, et mon corps ne répond plus.

Pourtant je dois rassembler mon courage et m'enfuir au plus vite, si seulement mon corps m'obéissait. Je vois deux yeux apparaître devant moi, lumineux et jaune qui commencent à s'extirper de buissons épais. J'entends un autre bruit de pas, plus rassurant que le premier. Quelqu'un est venu me sauver, il ou elle me tire le bras et me dit : « cours ! ». Sans que j'ai le temps d'apercevoir son visage, mon cerveau fonctionne à nouveau et je me mets à courir sans regarder en arrière, échappant au danger qui m'attendait.

Je continue de courir à travers la jungle sans savoir où je vais. Moi qui pensais être dans une jungle normale, j'avais tout faux. Je voulais de l'aventure mais je ne pensais pas qu'elle serait si intense. Continuant à courir dans la pénombre je bute alors sur quelque chose et m'effondre au sol.

J'entrouvre les yeux légèrement, j'ai chaud, je scrute l'endroit, une case où il y a de la peau. Je sombre de nouveau. Je me réveille pour la seconde fois, je me lève et m'habille, la case est recouverte de peaux d'animaux. En regardant dehors, je m'aperçois que je me trouve dans un village. Je ne vois pas âme qui vive. Je n'ai pas vraiment envie de faire leur rencontre. Je fais alors en sorte qu'aucun villageois ne m'aperçoit et file vers la jungle.

Prudente et regardant aux alentours je marche. Je trébuche alors sur quelque chose, le livre, je le ramasse et l'ouvre. Mon corps s'éparpille, c'est une drôle de sensation. Je me réveille dans

mon grenier essoufflée et en sueur, comme d'un mauvais rêve. Mon aventure se termine sans que je sache où j'avais réellement atterri.

J'ouvre et referme les yeux comme pour me persuader que je ne vais pas de nouveau disparaître dans cette jungle étrange. Enfin rassurée de me retrouver dans mon grenier, je me lève et laisse le livre où je l'avais trouver.

Je me ressasse mon aventure, avec des questions plein la tête mais évidemment sans réponse. Chaque jour je repasse devant le grenier, l'envie et la curiosité me ronge, que sont ces choses que j'ai vu? J'aimerais le découvrir...



Publication certifiée par De Plume en Plume le 20-01-2017 : <http://www.de-plume-en-plume.fr/>

En savoir plus sur l'auteur : [Eleryane](#)

Vous pouvez lui laisser un commentaire sur cette page : [Passage du temps sur DPP](#)